



Fünf Mannschaften traten am Sonnabend auf dem Miesterhorster Sportplatz. Manfred Lietze (r.) überreichte eine Fußballtasche mit einem Satz Trikots. Fotos (4): W. Weber



30 Jahre – 30 T-Shirts

Der Miesterhorster Fußball-Sport-Verein feierte sein Jubiläum mit einem Turnier

Von Wolfram Weber

MIESTERHORST. 30 Jahre Fußball-Sport-Verein (FSV) 77 galt es am Wochenende in Miesterhorst zu feiern. Dazu wurde am Sonnabend auf dem Sportplatz Fußball und Volleyball gespielt.

Sportlich ging es am Sonnabend in Miesterhorst zu. Zum Fußballturnier hatten sich fünf Mannschaften angemeldet. Bevor es losging, nutzte Manfred Lietze, der Vorsitzende des Kreissportbundes, die Gelegenheit, den

Miesterhorster Sportlern zu ihrem Jubiläum zu gratulieren. Er betonte, dass gerade die

Die „Einstieger“ der zweiten Mannschaft gewannen nicht nur gegen die Feuerwehr, sondern das gesamte Turnier.



Kultur in den Orient bestimmen. „Wenn es keine Vereine im Ort gibt, stirbt der Ort“, erklärte Manfred Lietze. Er dankte den Aktiven für ihre ehrenamtliche Tätigkeit. Richtig froh sei er erst, wenn in jedem Ort im Kreis ein Sportverein existiere, betonte der Kitzler. Er war nicht mit leeren Händen nach Miesterhorst gekommen. Einen Satz Trikots Spieler und einem Torwart nutzte Manfred Lietze, der brachte er mit und überreichte sie an den Vorsitzenden Karsten Both.

Etwas ganz Besonderes hatte sich der FSV 77 für sein Jubiläum ausgedacht. In limitierten

Auflage (30 Stück) ließ der ger“; die erste Männermannschaft, erspielten sich den zweiten Platz, gefolgt von der Feuerwehr. Das Team AVT (Alkoholvermischungstruppe) belegte Platz vier, die Alten Herren kamen auf Platz fünf. Alle Mannschaften konnten sich über Sachpreise freuen.

Gespielt wurde beim Fußballturnier auf dem Kleinfeld. Jede Mannschaft trat mit sechs Spielern und einem Torwart an. Eine große Sporttasche an, die Spielzeit betrug einmal zehn Minuten. Alle Teams zum Spaß, es fand keine Bewertung statt. Der sportliche Nachmittag endete mit einem

Mannschaft „Einstieger“, die zweite Männermannschaft, am Abend wurde im Festzelt

zünftig gefeiert.

FSV-Vorsitzender Karsten Both zeigt eines der 30 T-Shirts, die der Verein zum Jubiläum bedrucken ließ.